

Jubiläum, viel Dank und ein guter Zweck

SCHLANDERS/GLURNS - „Danke für euer Vertrauen, ohne euch wären wir heute nicht hier“, dankte Thomas Moriggl Kunden und Partnern. Der große Dank galt aber freilich auch den Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen. In den Räumlichkeiten der BASIS Vinschgau in Schlanders wurde am 7. Juli das 30-jährige Jubiläum des Glurnser Betriebs, der Moriggl RISAN GmbH, gefeiert. Es wurde zurück und nach vorne geblickt, unter anderem Hans Moriggl erzählte von der Geschichte des Erfolgsunternehmens. „All diese Geschichten, vor allem die Erfolgsgeschichte der Rohrsanierung, hätte nie ohne die Arbeitskräfte gemacht werden können. Durch eure saubere und gute Arbeit habt ihr im In- und Ausland überzeugt. Danke auch an eure Familien, die euch immer wieder ziehen lassen“, betonte Geschäftsführer Thomas Moriggl.

Viel Lob gab es auch von Heiner Oberrauch, dem Präsidenten des Südtiroler Unternehmerverbandes; „Das Unternehmertum ist ein Teil der Familie Moriggl. Heute seid ihr lokale ‚Heroes‘“. Oberrauch betonte in seinen



Thomas Moriggl: „Auch an jene denken, die nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen“.



Der Scheck in Höhe von 6.000 Euro wurde an Petra Theiner übergeben.



Die BASIS bot ein passendes Ambiente.

Grußworten, dass die Nachhaltigkeit, worauf auch Moriggl RISAN setzt, generell weltweit immer wichtiger werde: „So wei-

termachen wie bisher können wir nicht“. Es sei immer nur aufwärts gegangen, die Krisen der vergangenen Jahre seien „Normalität“.

Spenden für „Hoffnung auf einen besseren Morgen“

„Uns geht es gut, aber Wohlstand ist nicht selbstverständlich“, betonte Thomas Moriggl. Man wolle mit der Jubiläumsfeier an jene denken, „die nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen“. Daher habe man sich entschieden, Spenden für die ehrenamtliche Organisation „Hoffnung auf einen besseren Morgen“ zu sammeln. Die Praderin Petra Theiner setzt sich dabei für die Menschen im indischen Kalkutta ein, insbesondere für die Müllkinder. Hilfe gelte es vor Ort zu leisten, direkt bei den Ärmsten der Armen. Noch während der Veranstaltung kamen 3.000 Euro an Spendengeldern zusammen, die von Moriggl RISAN kurzerhand verdoppelt wurden. Bei der Feier durften mehrere Impulsvorträge, unter anderem zum Wasser- und Klimaschutz, zu Innovationen und Neuheiten in Sachen RISAN und mehr nicht fehlen. Passend zum Jubiläum gab es einen 30 Meter langen Kuchen in Form einer Rohrleitung. Noah Theiner unternahm und „The Sorrys“ am Abend sorgten für die musikalische Unterhaltung. **AM**